
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA
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REQUERIMENTO 13q /2023

Requeiro a Mesa Diretora depois de cumprida às formalidades regimentais,
solicitando ao Sr. Prefeito Gustavo Adolfo para que junto a Secretária de Obras, seja
colocado metralha na estrada do Matias que dá acesso ao Engenho Serro Azul, próximo
a casa de Sérgio, tendo vista que está impossibilitado a passagem dos alunos para irem
a escola, como também os transportes não estão conseguindo passar.

Justificativa Oral

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Bonito em 27 de junho 2023.
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